

HUMAS

Hari Ke-tiga Latihan Penanggulangan Bencana Alam Korem 162/WB, Gelar TFG

Syafruddin Adi - NTB.HUMAS.CO.ID

Nov 30, 2022 - 15:46



Mataram NTB - Latihan Tactical Floor Game (TFG) guna uji Konsep penanggulangan bencana alam yang dilaksanakan hari ini dimakorem 162/WB bertujuan untuk penyegaran dan mengasah kesiap siagaan anggota sehingga mereka mengerti akan tugasnya siapa berbuat apa jika sewaktu waktu terjadi bencana.

Hal tersebut dijelaskan Kolonel Arm. Sutriyono, Staf ahli Pangdam IX/Udayana bidang Sosial Budaya kepada kepada wartawan disela-sela kesibukannya sebagai pengawas dari Kodam IX/Udayana pada kegiatan latihan penanganan bencana alam dimakorem 162/WB. Rabu 30/11.

Seperti yang kita saksikan tadi, anggota jajaran TNI yang berasal dari beberapa Kodim bersama sejumlah dinas terkait melaksanakan kegiatan, dimana hari ini merupakan rangkaian kegiatan yang akan menjadi acuan dari simulasi sistem

penangan bencana alam yang akan dilaksanakan di lapangan Muhajirin Praya Lombok Tengah besok."Ujarnya.

Seperti sama-sama kita ketahui bersama, bahwa sistem penanganan bencana gempa bumi Lombok beberapa tahun lalu, dipuji oleh pemerintah pusat, karena itu, diharapkan kepada semua pihak, khususnya yang kompeten dalam penanganan bencana alam, tidak serta merta pudar dalam ingatan dan sewaktu waktu selalu siap siaga dengan kemampuan yang sudah terlatih jika sewaktu-waktu ada kejadian serupa. Jelas Kolonel Sutriono.

Kegiatan Tactical Floor Game (TFG) diawali masing-masing peserta yang berasal dari Kodim memaparkan kondisi cuaca sesuai karakter wilayah dengan pengaruh zona yang disesuaikan dengan batas batas wilayah dengan tingkat bahaya masing masing berupa ancaman bencana seperti gempa, tsunami dan puting beliung."Paparnya.

Setelah itu langkah yang dilakukan antara lain melakukan koordinasi dengan pihak terkait dan langkah antisipasi lainnya, termasuk persiapan evakuasi sebelum terjadinya bencana maupun sesudah.

Struktur realisasi rencana pembentukan team, akan melaksanakan kegiatan evakuasi yang disesuaikan dengan tugas pokok dari pada unit sesuai tugas yang disesuaikan dengan lokasi dan konsep operasi sesuai jadwal yang ditetapkan.

Adapun bentuk pelayanan antara lain melaksanakan evakuasi, pelayanan medis, menyalurkan bantuan sosial serta pemulihan kondisi, serta pemenuhan kebutuhan korban sehingga situasi kondisi kembali normal.

Dari pantauan awak media yang hadir dalam Latihan Tactical Floor Game (TFG), terlihat para peserta yang terdiri dari Prajurit jajaran Korem, BMKG, BPBD, Basarnas dan Dinas Sosial. Terlihat sangat antusias dan dapat menjabarkan fungsi masing-masing diatas peta. (Adb)